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Por falta de apoyos a equipos de natación, diputados citarán a 
comparecer a Ana Gabriela Guevara 

 

Integrantes de la Comisión del Deporte en la Cámara de Diputados, acordaron citar a la titular de la 
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) para que explique las razones del escándalo 
que se suscitó por la falta de apoyo de las deportistas del equipo mexicano de natación artística para 
participar en la Copa del Mundo celebrada en Egipto. 

María José Alcalá, presidenta de dicha comisión, indicó que los legisladores federales de diversos 
partidos apoyaron la propuesta que dijo, podría llevarse a cabo en agosto, después de los Juegos 
Centroamericanos y del Caribe a celebrarse en El Salvador a partir del 23 de junio. 

“Tenemos que acordar fechas, ya está próxima la salida para los Juegos Centroamericanos el 23 de junio, 
yo sugeriría respetuosamente que sería una vez terminados los Juegos Centroamericanos y también que 
ella pueda exponer todos los resultados y cómo va el deporte mexicano. Pero esperemos que sea en 
julio o los primeros días de agosto”, expresó. 

Comentó que en breve le harán llegar la invitación a Guevara Espinoza para que la funcionaria acuda a 
la Cámara de Diputados a rendir cuentas ante los representantes populares. 

Sobre una posible sanción para Ana Gabriela Guevara, después de que un juez dio la razón al equipo de 
natación artística, la diputada por Morena dijo que, ese punto corresponde tocarlo a las autoridades, 
aunque aclaró que la titular de la CONADE, siempre ha pugnado porque no le falte nada a los deportistas 
mexicanos para llevar a cabo sus actividades. “Bueno, nosotros le haremos una invitación para que asista 
y ella pueda responder todas las dudas que puedan tener los diputados, Yo creo que es importante que 
cuando invitamos a alguien a la Cámara de Diputados, pueda ser con mucho respeto y sobre todo que 
pueda dialogar e informar todo lo que se requiere. Las autoridades pertinentes son las que tienen que, 
de acuerdo a las leyes, si tenga que recibir algún castigo, pues lo tendrían que ver”, precisó. La también 
presidenta del Comité Olímpico Mexicano, informó que se obtuvieron 51 millones de pesos para los 
deportistas que irán a los Juegos Centroamericanos, mayor que el que se tenía en un principio para cubrir 
diversos detalles para que los atletas no tengan ningún problema. 
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